

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL http://www.kitami-yeg.jp



魅力発信委員会
委員長
中井 真太郎
(株エース・クリーン
常務取締役)

職と食の祭典「北見YEGまつり」開催!!

就業体験を通じて働くことの楽しさや大切さを感じてもらうことで将来の就業意識が向上し、若年層の地域定着率向上や地域における若手労働力確保に繋がって欲しいという想いでこのイベントの企画をしております。

今年で3回目を迎える北見YEGまつりを平成27年9月20日(日)に会場を北見経済センターと中央公園に移し開催いたします。今年のYEGまつりは「職(しょく)と食(しょく)」の祭典をテーマに「次代を担う子どもたちの就業体験」と「Y☆マルシェ」の二つのイベントを企画しております。

次代を担う子どもたちの就業体験では私達北見商工会議所青年部メンバー企業の他に、北見地区消防組合消防本部様と北海道警察北見方面本部様のご協力をいただき就業体験内容の幅を広げ充実をはかりました。この

開催当日はシルバーウィーク中の日曜日で遠方にお出かけされる方もおられると思いますが、北見で過ごされる皆様には、経済センターと中央公園へ足を運んでいただきこのイベントを楽しんでいただきたいと思っております。また、就業体験は小学生を対象としておりますが、中央公園会場ではお年寄りから未就学児まで幅広い層に楽しんでいただける内容を考えておりますので、お気軽にご来場くださいますようご案内申し上げます。

開催時間: 次代を担う子どもたちの就業体験 10時から15時。Y☆マルシェ 10時から20時30分。
※お得な前売りチケットを商工会議所にて販売中。(2200円分のチケットを2000円で500枚限定販売) TEL23-41111



7月例会報告 テーマ「ビア&カフェぽんち村」ビア&カフェぽんち村プロジェクト



ビア&カフェぽんち村
プロジェクトリーダー
佐藤 典之
(有)北進塗装工業
取締役

今年も7月10日から19日までの6日間（12～14日、17日は休業）『ぽんち村』が開催されました。前年同様、パラボ屋上会場と芸術文化ホール横駐車場会場の2ヶ所にて営業致しました。開催期間中、寒い日はありましたが雨なども降らず、大盛況にて無事閉幕することが出来ました。パラボでの開催につきましては、日替わりのイベントを用意し、YEGメンバーの皆さんにご協賛頂いたビンゴ大会も毎日開催し大変好評でした。ご協賛頂いたYEGメンバーの皆様、誠にありがとうございました。ぽんちまつり当日の芸術文化ホール横駐車場会場での開催は3,000人以上の来場者が訪れ大盛況でした。昨年、一昨年の反省を活かし、ぽんち村チケットを活用し、事前購入の案内等を行った結果、昨年までの様な混雑もなく、スムーズにご利用頂けたのではないかと思います。この経験を活かし来年以降もよりご利用頂きやすくなる様努力いたします。開催期間中、ご多忙中にも関わらず、運営スタッフとしてお手伝い頂きました商工会議所関係諸団体の皆様やボランティアスタッフの皆さん、そして北見YEGメンバーに改めて心から深くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



8月例会を担当しました親睦委員会です。テーマ「大自然の中、親睦を深めよう！」、サブテーマ「知つて得する、キャンプテクニック」と題して、網走の北海道立オホーツク公園内の「てんとらんど」というキャンプサイトで野外例会を行いました。第一部では、アウトドアインストラクターの、榎健三氏を迎えてキャンプなどを野外で使える役に立つ知識を学んでもらいました。炭と新聞紙で簡単に火を起こす方法や、風向き、場所等を考えてのテントの立て方、最後に、炭火で作る超簡単なアウトドアクッキングを参加者全員で作り、美味しく頂きました。その後、宿泊者で第一部で学んだ事を参考しながらテントを立て、第二部の懇親会がスタートしました。天候にも恵まれ、綺麗なオホーツク海を眺めながらバーベキューを行い、メンバー間の親睦も深まつたと思います。例会としては、ここで終了しましたが、その後も宿泊者で炭火を囲みながら夜遅くまで色々な話に花が咲いていました。土曜日の午後2時からという事で、参加人数は少なかったですが、初めてのキャンプ例会に参加して頂



親睦委員会
委員長
千葉 祥久
(有)千葉熱器商会
代表取締役

8月例会報告 テーマ「大自然の中、親睦を深めよう！」親睦委員会

ありがとうございます!

北見YEGは10月に 創立15周年を

迎えます!!





(有)サンケイプリント社
取締役常務
総務委員会
副委員長
紺野 賢太郎さん



北見YEGに入会してもう10年目になりました。栗山OBから入会を勧められ、どの様な活動をしているのか分からずまま入会させて頂きました、これまで数多くの先輩に指導を受け公私共にお世話になり続けた思い出深い10年でした。中でも中川相談役が会長を務めた平成22年4月からの2年間影は薄かったですですが常務理事をさせていただいた事や、10周年も重なった事でより濃いYEG活動を送った事、そんな中でも当時の三役や委員会メンバーのおかげもあって楽しく過ごすことができ、成長させて頂いた事は自分にとって大変貴重な財産だと思います。

今年の「ぽんち村」の演奏はありませんでしたが新年例会がきっかけでYEGバンドで楽器を弾くことになったのも委員会や例会以外でもYEGメンバーの方と集まつたりと活動をより思い出深いものにしたのだと思います。

現在は総務委員会で副委員長としてこのTRYの発行や委員会活動に携わっています。これからも楽しく活動できるよう仕事も家庭を頑張って行こうと思いますので皆様よろしくお願い致します。

現在は総務委員会で副委員長としてこのTRYの発行や委員会活動に携わっています。これからも楽しく活動できるよう仕事も家庭を頑張って行こうと思いますので皆様よろしくお願い致します。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

北見商工会議所青年部（北見YEG）では、新入会員を随時募集しています。

新しい仲間を募集しています！

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担つという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,000人（日本商工会議所青年部・YEG）加盟）を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました（現役会員を含む）。また、地域の商業者（後継者として若さと情熱をもつた若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

商工会議所青年部 'YEG'って？



株松浦板金工業所
常務取締役
北見商工会議所青年部
総務委員会所属
後藤田 義晃さん



後藤田さんは屋根、外壁、金物、リフォーム工事などを北見や札幌で展開する株松浦板金工業所の常務取締役として活躍されています。株松浦板金工業所は創業80年以上人々の暮らしを守る屋根を創造する企業として地域に根付いた経営を進めています。また魅力ある会社作りを目指し、女性技術者の育成に力を入れているところも特徴のひとつです。ソフトな人当たりの後藤田さんの人柄はそんな社風が影響しているのかもしれませんね。